

Herrn Bezirksvorsteher
Andreas Hupke

Herrn Bürgeramtsleiter
Ulrich Höver

Herrn Oberbürgermeister
Fritz Schramma



Köln, 18.12.2007

Antrag gemäß §3 der GO des Rates und der Bezirksvertretungen

Straßenbenennung: Hans-Lommerzheim-Weg

Sehr geehrte Herren,

bitte nehmen Sie folgenden Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen in die TO der nächsten Bezirksvertretung Innenstadt auf:

Die Verwaltung wird beauftragt, den bisher unbenannten Weg zwischen Auenweg (Ottoplatz) zur Hohenzollernbrücke in Hans-Lommerzheim-Weg zu benennen.

Begründung:

Hans Lommerzheim genannt Lommi (* 17. September 1930; † 28. Juni 2005), hat mit seiner „Gaststätte“ ein Stück kölsche Kultur dauerhaft geprägt. Nachdem er jahrelang als Köbes gearbeitet hat, übernahm er 1959 von seinen Eltern die Gaststätte an der Siegesstr. und bewirtschaftete diese seitdem mit seiner anmutenden Art bis zum 31.12.2004 selbst. Hans Lommerzheim waren die Menschen in seiner Kneipe immer wichtiger als Glanz und Schein. Der Direktor wurde genauso bedient wie der „kleine Mann“. Dies hat ihn und seine Kneipe über Deutz und Köln hinaus für Menschen aller Art beliebt und liebenswert gemacht. Es war eine Kneipe wie sie sich Kölner gerne wünschen. Als Ehre und Dank für viele gute Stunden und Begegnungen soll der Weg zwischen Auenweg (Ottoplatz) zur Hohenzollernbrücke nach ihm benannt werden. Gleichzeitig stellt dieser Weg einen Brückenschlag von der Brauerei Päßgen im Friesenviertel zur Wirkstätte von Hans Lommerzheim in Deutz dar

Mit freundlichen Grüßen

gez. Roswitha Berscheid

gez. Karsten Kretschmer